

Déclaration

Meilleure information des électeurs/-trices via une révision partielle de la brochure explicative



Accepté par la Session des jeunes par 122 voix contre 44

Année: 2015
Thème: Conseil fédéral
Destinataire: Conseil fédéral
Type d'entrée: Déclaration

Contenu:

Nous, la Session des jeunes, demandons que le Conseil fédéral élargisse le contenu de la brochure explicative concernant les votations (explications du Conseil fédéral). Afin de garantir que les électeurs/-trices disposent d'une bonne base d'information, nous proposons les suppléments suivants :

- Une liste claire des éventuels conflits de l'initiative populaire avec le droit international public, les droits fondamentaux de la Constitution ou les accords internationaux.
- L'impression d'un résumé des contre-projets indirects.
- L'établissement d'une section « L'essentiel en bref » qui présente les arguments pour et contre du Parlement.

Justification:

Nous nous sommes penchés en détail sur le dispositif de l'initiative populaire et nous avons conclu qu'il n'y a aucune modification à effectuer. Toutefois, nous avons constaté un potentiel d'amélioration concernant les explications du Conseil fédéral.

Afin d'informer au mieux les électeurs/-trices sur les initiatives, nous demandons davantage de transparence et de clarté dans la brochure explicative. Les points cités ci-dessus devraient permettre d'éviter spécifiquement les malentendus, la désinformation et l'ignorance. Ces mesures, outre à promouvoir notre système démocratique, devraient avoir un effet positif sur le taux de participation aux votations. Notre démocratie dépend d'une participation active aux votations, participation qui est actuellement entravée par des explications confuses ; ces modifications devraient améliorer la situation.

Informations intéressantes sur le thème et Document

Etat et Succès:

Suivi par le forum non terminé